



Comunicado de Prensa

Francesc Llauradó, nuevo Presidente de AEPLA

Madrid, 8 de febrero 2016. Francesc Llauradó, Business Manager Southern Europe de Nufarm, ha sido nombrado Presidente de la Asociación Empresarial para la Protección de la Plantas, en sustitución de Miguel Suárez Cervieri, hasta ahora Country Manager de la división de Crop Protection de BASF Española, que pasa a ocupar funciones dentro de la misma compañía a nivel europeo.

Llauradó, hasta ahora Vicepresidente de AEPLA, se graduó en la Universidad de Estrasburgo con un PhD en ciencias del suelo para luego cursar la especialidad (MBA) en marketing de productos agrícolas y agroalimentarios en 1987 en Inglaterra. Ha trabajado en Suramérica, Francia, Suiza e Italia en los sectores de semillas y protección de plantas.

El nuevo Presidente asume el cargo con la intención de dar continuidad a las acciones emprendidas por su antecesor. Esto es, promover desde AEPLA un entorno legislativo estable y basado en criterios científicos, que favorezca la inversión e investigación y permita así poner a disposición de los agricultores soluciones eficaces que protejan sus cultivos de plagas y enfermedades que los amenazan, fomentando al mismo tiempo la rentabilidad de sus explotaciones. Así mismo, es objetivo de la Asociación mostrar a nuestra sociedad el importante papel que los productos fitosanitarios, las medicinas de las plantas, juegan para garantizar un suministro suficiente de alimentos sanos, seguros y asequibles para todos los consumidores.

Para más información:

Natalia Castejón

Responsable de Comunicación

comunicacion@aepla.es

www.aepla.es

